

Protokoll Sitzung Sportkommission Enduro 2/24

Datum: Donnerstag, 15. Februar 2024
Ort: Video Konferenz
Zeitplan (von/bis): 20h00 bis 21h00
Präsident : Daniel Abbé
Teilnehmer: Myriam Gerber, André Brunner, Björn von Burg, Marcello Grigorov, Dominique Stoll
Protokoll: Dominique Stoll
Entschuldigt: /
Eingeladen: Rolf Enz
Verteilung: Alle + Swissmoto.com
Nächste Sitzung: /

Agenda:

1. Einführung
2. ISDE 2024 Spanien

1. Einführung

Bei diesem Meeting wurden verschiedene administrative Punkte für die kommende Saison besprochen. Auf diese Punkte wird in diesem Protokoll jedoch nicht eingegangen.

2. ISDE 2024 Spanien

Für 2024 möchte die Enduro-Kommission ein Trophy Team in der Open-Kategorie für die ISDE unterstützen, die in Spanien stattfinden wird.

Die CEN betont, dass wir Fahrer auf sehr gutem Niveau haben und dass die Teilnahme an die ISDE eine tolle Visitenkarte für Schweizer Enduro wäre.



Die von einer Auswahl betroffenen Fahrer sowie ein potenzieller Teammanager wurden kontaktiert.

Das CEN wird sich finanziell wie folgt beteiligen:

1. Finanzierung der Lizenzen durch Swiss Moto (ca. CHF 1.000). Die Anmeldegebühr ist von den Fahrern vorzuzahlen und wird anschliessend von Swiss Moto zurückerstattet.
2. Zahlung einem Pauschal Betrag von CHF 2'500.- pro Fahrer. Dieser Betrag stammt aus dem Enduro Fahrerfonds.

Die Kommunikation zwischen den Fahrern und dem Teammanager wird von Daniel Abbé koordiniert.

Leider konnte keine Auswahl für eine Juniorenmannschaft getroffen werden.

